

There is a land of the living
and a land of the dead
and the bridge is love,
the only survival,
the only meaning.
(Thornton Wilder)

Am 20. Juli ist meine innigstgeliebte Frau

Maria Theresia Kern

(Dr. phil. et lic. oec.)

8. April 1953 - 20. Juli 2016

nach einem langen, erbitterten Kampf gegen ihre heimtückische Krebskrankheit gestorben. Nach über 45 glücklichen Jahren unseres Zusammenlebens vermisse ich sie so sehr und bin unendlich traurig. Tröstlich ist nur, dass eine lange Zeit enormer Schmerzen ein Ende gefunden hat.

Maria hinterlässt auch eine grosse Lücke bei unseren Verwandten und Freunden, die ihr lebenswürdiges, einfühlsames, bescheidenes und charmantes Wesen sehr geliebt, und ihre berufliche und künstlerische Kompetenz, ihre Offenheit und Kreativität in hohem Masse geschätzt haben.

In liebevoller und bleibender Erinnerung:

Emil Kern, Ehemann

Familienangehörige und Freunde

Traueradresse: Emil Kern, Höhenweg 9, 9042 Speicher

Die Abdankung findet am Freitag, 12. August 2016, 14.30 Uhr, in der Katholischen Kirche Speicher statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engen Familien- und Freundeskreis.

An Stelle von Blumen gedenke man Edunàmica St. Gallen:

Bildungsprojekt in Costa Rica, IBAN: CH92 0876 5104 0789 8100 0